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МЕЖДУНАРОДНЫЕ АСПЕКТЫ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ ТЕРРОРИЗМУ  

В УСЛОВИЯХ ГЛОБАЛИЗАЦИИ 

Э.Ю. Енгоян  

 

Предлагается комплекс последовательных мер по оптимизации международного сотрудничества в 

области противодействия всемирной террористической угрозе. Особое внимание уделяется изучению 

негативных факторов и противоречий политического, социально-экономического и международно-

правового характера, вызванных нарастающими процессами глобализации. Рассматривается проблема 

экономического неравенства и ярко выраженного дисбаланса в распределении мировых финансовых 

потоков.  
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E.Yu. Engoyan 

International aspects of resistance to terrorism in terms of globalization 

It is proposed a set of sequential actions to optimize international cooperation in combating the global 

terrorist threat. Particular attention is paid to the study of the negative factors and controversies of a political, 

social, economic and international legal nature, caused by the increasing process of globalization. The problem of 

economic inequality and a pronounced imbalance in the distribution of global financial flows is discussed. 
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